



Carta del Director General Grupo Via Delphi Apoyo Continuo al Pacto Mundial

Via Delphi

La Responsabilidad Social Empresarial y la Sustentabilidad son además de un paradigma empresarial contemporáneo, un modo de vida. Las empresas, como ningún otro organismo social, tienen la capacidad de incidir en problemas de las comunidades en las que operan, en generar una nueva cultura laboral que implique el espacio personal de los colaboradores, por ello Grupo Via Delphi se integra a iniciativas como las del Pacto Mundial, con el objetivo de contribuir en el cambio que requiere nuestro planeta.

Grupo Via Delphi y su marca comercial Delphinus, se incorporó a la red internacional del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde el año 2005. Por eso, a través de esta carta de Apoyo Continuo al Pacto Mundial **presentamos con gran satisfacción nuestro informe de Comunicación sobre el Progreso** (COP por sus siglas en inglés) al 2010, **reafirmando nuestro compromiso** con los diez principios de conducta y acción en materia de Derechos Humanos, Derechos Laborales, Medio Ambiente y Lucha contra la Corrupción de este documento.

Grupo Via Delphi es una empresa que trabaja para que la sustentabilidad pase de las palabras a los hechos. Además de ser pionera, como un punto de encuentro amistoso entre los seres humanos y los delfines, sustenta su crecimiento económico y de negocios en el manejo ético de su población de delfines, apoyando con todos los recursos técnicos, científicos, humanos y financieros disponibles, el mejor programa de reproducción de delfines toninas (*Tursiops truncatus*) de Iberoamérica, con lo que a poco más de 20 años de formada la empresa y de establecido este programa, ya se cuentan con más delfines nacidos en nuestros entornos naturales delimitados, que los que alguna vez la empresa tomó de la vida silvestre. Grupo Via Delphi ha institucionalizado la investigación científica que realiza tanto dentro como fuera de sus instalaciones a través del Instituto Via Delphi para la Investigación de los Mamíferos Acuáticos, A.C. El fruto más tangible de esta inversión es tener el programa de reproducción de delfines más importante del mundo, mismo que ha sido reconocido con un récord mundial Guinness.

Grupo Via Delphi apoya continuamente la formación de sus colaboradores y es ya un centro de formación de entrenadores de delfines, pues en conjunto con una Universidad del Caribe se está generando la primera Certificación Profesional Universitaria para entrenadores. También en materia de clima laboral, Grupo Via Delphi, trabaja para establecer la Equidad de Género y lo ha hecho adoptando el Modelo de Equidad de Género validado por el Instituto Nacional de las Mujeres.

En los programas y acciones que se describen en este informe, se muestra el trabajo de más de 300 colaboradores que han logrado hacer de Grupo Via Delphi y de su marca comercial Delphinus, un lugar donde las personas pueden hacer realidad el sueño de nadar con delfines y vivir momentos de intensa felicidad con ellos, al tiempo de entender mejor la relación y responsabilidad del género humano en torno a la vida en todas sus manifestaciones en el planeta y con las futuras generaciones.

Sr. Rodrigo Constandse Córdova
Director General
Grupo Via Delphi, SA de CV
Cancún, Quintana Roo a 26 de Julio de 2011

